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令和５年度が始まりました 

三課程合同入学式 

 

 ４月１１日（火）、三課程合同入学式を行いました。昼間部3３名、夜間部５４名、通信制６８

名、計1５５名の新入生が新たに佐世保中央高校の仲間入りをしました。松尾校長先生は式辞の中

で、「自分に誇りを持ち、自分と周りの人たちを大切にする人であってほしい」「学び成長する喜

びを、この佐世保中央高校でたっぷりとあじわっ

てほしい」という二つのお願いをされました。    

 新入生の皆さん、ぜひこの佐世保中央高校で、

充実した学校生活を創り上げましょう！ 

  

☆４月１０日（月）、令和５年度の新着任式・始業式を行いました。☆ 

 新着任式では、浅井隆副校長先生以下、８名の先生方が着任されました。校長先生からの紹介があっ

た後は、先生方お一人お一人から挨拶をいただきました。続く始業式で松尾校長先生は生徒に「三つの

お願い」をされました。 

 一つ目は、「学校で一番大切なのは、生徒の安心・安全を守ることだ。あなたたちは、そこにいるだ

けで価値がある。だから、自分を大切にしてほしい。また、周りの人たちにも、同じように価値がある

ことを忘れないでほしい。自分と周りを大切にすることが、あなたたちの安心・安全を守る条件だ。」

というお話でした。 

 二つ目は、「学び、成長する喜びを大切にしてほしい。学校で学ぶ内容は、大きく分ければ、『自分

をこれからどうすべきなのか』、また、『世界・社会をどうすべきなのか』この二つを知ることであ

る。様々な教科・科目を通じて、あなたたちはこの二つのことを学ぶ力を身につけている。しっかり学

んで、そして成長の喜びを味わって、社会の中で一人の大人として生きることができる人になってほし

い。」というお話でした。 

 三つ目は、新入生に佐世保中央高校の良さを伝えて欲しい。特に今年度は、各種行事において、家族

の方々はもちろん、地域の方々が参加する機会も大幅に増える見込みである。ぜひみなさんの溌剌とし

た姿を見せて欲しい。」というお話でした。令和５年度がスタートしました。皆さん、頑張りましょ

う！ 

☆今年度各学年の担任の先生方です！

令和元年度卒業生作成の昼間部のキャラクター、メエメエです。

今年度も昼間部のニュースをたくさんお届けします！ 

1年次 １組 宮坂美樹・村橋朋法 ２組 川瀬陽子・秀 隆男 副担任 

岩永裕 

黒川美香 

２年次 １組 豊村聡子・松山真美 副担任 平山陽一・樋口悦子・平野光明 

３年次 １組 白鶴亜紀子・森下信秀 副担任 柴田千加枝・平山春美・江上博志 

 

https://www2.news.ed.jp/section/sasebochuo-hiru/ 

浅井 隆副校長先生（音楽） 

この春、鳴滝高校から赴任いたしま

した。佐世保市での勤務は２５年ぶ

りとなります。佐世保の街並みは都

会化しましたが、こちらで実際に生

活を始めると、変わらぬ温かい人情

に触れ感動しています。本校の一員

として精一杯がんばります。よろし

くお願いします。 

岡田 明美事務長先生 

国境(防人)の島、対馬高校からまい

りました。それぞれの夢を叶えるた

め、目標を立て頑張る昼間部の生徒

さんに心からエールを送ります。

ファイト！ 笑顔と感謝の気持ちを

忘れずに共に頑張りましょう。 

村橋 朋法先生（英語） 

川棚高校から赴任してまいりまし

た。英語は苦手な人が多いかもし

れませんが楽しく一緒に学習でき

たらと思っています。早く慣れて

他の先生方や生徒の皆さんと充実

した中央高校生活を送りたいで

す。 

柴田 千加枝先生（特別支援） 

大村特別支援学校西大村分教室から

赴任してきました。高校での勤務は

初めてです。新しい出会いや経験

に、毎日ドキドキワクワクしながら

新鮮な気持ちで過ごしています。担

当するＳＷＰの授業以外にも出没し

ます。声をかけてくださいね。よろ

しくお願いいたします。 

 

 

新着任の先生方です 

樋口 悦子枝先生（英語） 

通信制から赴任しました。教科は

英語です。同じ校舎で生活してい

ましたが、昼間部について勉強中

です。英語を通して、皆さんと楽

しく有意義な学校生活を送りたい

と思います。よろしくお願いしま

す。 

森下 信秀先生（理科） 

佐世保南高校から赴任してきまし

た。教科は理科（化学）です。再任

用一年目です。新たな気持ちで頑張

ります。趣味はジョギング、家庭菜

園、ＤＩＹです。余裕があれば各地

のマラソン大会に参加しながら、自

分の限界に挑戦しています。よろし

くお願いします。 

松永 薫先生（事務室） 

学校関係に勤務するのは初めてで、

何も分からずオタオタしています。

ご迷惑をおかけすることが多いと思

いますが、宜しくお願いいたしま

す。 

通 賢太郎先生（事務室） 

上五島高校から赴任してまいりま

した。生徒のみなさんが安心、安

全に学べる環境整備を頑張りま

す。よろしくお願いします。 


